
L’INTERVIEW DU COACH  

DES U17 EXCELLENCE  …. 

MUSTAPHA ZIANE 
1) Mustapha, peux-tu nous parler de ton parcours et de ton arrivée au sein du club ? 

 

Expérience de joueur : 

J’ai débuté ma première année de footballeur en 1990 en catégorie benjamin en Algérie dans un 

club de district jusqu'à la catégorie Junior. 

En 1997, je me suis engagé avec un club de 2ème division catégorie juniors et la 2ème année en 

catégorie espoirs. 

En 1999, j'ai changé pour un club de 1ère division de ligue 1 en Algérie en catégorie espoirs. 

2000-2004 : j'ai fait plusieurs clubs  avec l'équipe seniors à Alger. 

2007-2009 : j'ai joué pour l’AS IZARDS en seniors. 

Suite à des problèmes respiratoires pour moi  je n’ai pas réussi ma carrière de joueur malgré les 

qualités et l’envie que j’avais (4 Interventions chirurgicales au niveau du nez).  

 

Expérience d’éducateur: 

2007-2014 AS IZARDS : Éducateur des U13 et U15,  responsable de l'école de football et 

après entraîneur de l’équipe seniors.   

2014-2015 : Éducateur des U15-2 au TOULOUSE Rangueil Fc. 

Au début de cette saison je suis arrivé à Colomiers pour prendre en charge les U17 Excellence. 

 

 



2) Un mot sur ton effectif pour cette saison ? 

Pour mon effectif cette saison, je trouve qu’on a de bons joueurs, il s’agit d’un mélange de U17 et 

de U15. Ils sont à l’écoute et travaillent sérieusement.   

 

3) Quel bilan tires-tu de ce début de saison ? 

Pour un début de saison avec beaucoup de joueurs des U15,  je peux  dire qu’on a  bien 

 commencé la saison avec 4 victoires, un match nul et 2 défaites.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ?  

L’objectif principal est de préparer l’équipe pour la saison prochaine et aussi de servir l’équipe 1 

et l’équipe 2. 

Faire progresser les joueurs et leur donner du temps de jeu. 

Travailler aux côtés de Thierry MANAUT,  Patrick MARTEAUX, Thierry DELACROIX et tout 

le reste des éducateurs du club est un honneur pour moi et  une occasion de progresser 

et d’apprendre  avec eux.   

     « Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 09/11/2015 

 


